

BOLETÍN No. 327 ->>

En agosto se realizará la inauguración de la Unidad del Servicio Sismológico Nacional UAA-UNAM, con la presencia de José Narro Robles.

Rector de la UAA asistió a la Sesión Ordinaria de la Asamblea General de ANUIES.

En el mes de Agosto será inaugurada la unidad del Servicio Sismológico Nacional que se construyó en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, acto que contará con la presencia del rector de la UNAM, José Narro Robles, quien este día en un encuentro con el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes confirmó su presencia en la entidad para poner en marcha este proyecto conjunto de ambas Instituciones de Educación Superior.

Durante la XLV Asamblea General de la ANUIES, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, extendió la invitación al rector de la UNAM para realizar un evento de inauguración que ponga en marcha formalmente la unidad del Servicio Sismológico Nacional y con ello emprender un proyecto más de vinculación estrecha con la Máxima Casa de Estudios del país.

Cabe señalar que este proyecto se realizó bajo el auspicio del Instituto de Geofísica de la UNAM, cuyos investigadores realizaron visitas a la entidad para supervisar el espacio y modelo de edificación de la unidad que alberga equipos especializados en la medición de movimientos telúricos y con ello hacer posible el registro de la sismicidad de la región y aportar en las investigaciones de geología, construcción, entre otros temas.

Esta unidad del Servicio Sismológico Nacional (SSN) complementará las 50 estaciones con las que cuenta la UNAM en el país para el registro de la actividad sísmica y su estudio por parte de investigadores y expertos en diferentes puntos de México, lo cual aportará también a los investigadores locales en sus estudios y con una estrecha colaboración con expertos tanto de la Universidad Nacional como de otras instituciones a nivel nacional.

Andrade Cervantes, confirmó de esta manera que en el mes de agosto, con la presencia de Narro Robles, se pondrá en marcha la estación que se encuentra instalada dentro de la Posta Zootécnica del Centro de Ciencias Agropecuarias, la cual podrá registrar eventos sísmicos de diferentes magnitudes a nivel local, regional y nacional, con los que se llevarán a cabo estudios comparativos.

Por otra parte, el rector de la UAA informó también que durante la Asamblea de ANUIES, sostuvo un encuentro privado con el secretario general ejecutivo de esta asociación, Enrique Fernández Fassnacht, quien confirmó que en el primer semestre de 2015 se programará en Aguascalientes la Asamblea General de la ANUIES o bien la Reunión CUPIA, por lo que la UAA recibirá a rectores de las Instituciones de Educación Superior de todo el país.

Este evento servirá de marco para presentar ante los líderes de las IES a nivel nacional el proyecto de desdoblamiento que ha tenido la Máxima Casa de Estudios del Estado con la creación del Campus Sur y el plantel Oriente del Centro de Educación Media. Ambos proyectos serán detallados por el rector de la UAA en dos vertientes que tienen que ver con; la planeación académica de los programas educativos que se ofertan en el Campus Sur; así como la planeación de construcción de infraestructura de ambos proyectos.

Cabe mencionar que dentro de la Asamblea General de la ANUIES realizada en la Universidad Anáhuac, estuvieron presentes el secretario ejecutivo de la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Superior, Enrique Fernández Fassnacht; el subsecretario de Planeación y Evaluación de Políticas Educativas de la SEP, Enrique del Val Blanco; el rector de la Universidad Anáhuac, Jesús Quirce Andrés; así como el rector de la UNAM, José Narro Robles.

